

【本郷教室 教室長ブログ】 4月10日(土)

こんばんは。

先日、新中1のある生徒さんと
こんな会話をしました。

生徒「先生、落とし物が届いてないですか？」

大内「落とし物？何を落としたの？」

生徒「シャーペンです。」

大内「どの教室で落としたか心当たりある？」

生徒「えーっと…。」

...

生徒「ああ、思い出しました。」

...

生徒「**家**です。」

大内「は！？」

人はあまりに驚くと、
単純な反応しかできないものだと
実感した教室長の大内です。



新中学生、新高校生、新大学生、新社会人の
みなさん、新生活のスタート

おめでとうございます。

本郷教室も春期講習会が終わり、

1学期の授業がスタートしました。

新たに入塾した生徒さんが加わり、
本郷教室は更にパワーアップしております。
私がこの教室に戻ってきてから
6年が経ちました。
今だからこそ言えることですが、
戻ってきた当時、今からちょうど6年前は
良い評判が得られておらず、生徒数も激減。
今年1年やって希望が見えないようであれば
閉鎖するという話にまでなっていました。
そんな状況から6年後の今、
生徒数は6年前の4月10日と比べて
およそ**3.9倍**になりました。

数年前に本郷教室に通っていた
ある生徒さんの妹さんが
今回の講習会で入塾したのですが、
その保護者の方がこんなことを
おっしゃっていました。

「今、すごい人気ですよね？
私、びっくりしちゃって！」

何もかも6年前から今日に至るまで
本郷教室に通って頂いた皆様のおかげです。
本当にありがとうございます。
感謝の言葉しかありません。
7年目も全力で頑張ります！

生徒さんが増えれば
当然、冒頭のように非常にユニーク(?)な
生徒さんも現れます(笑)

※学力テスト上位の生徒さんなのですが、
なかなかの天然キャラが炸裂しております(笑)。

さて、今日はそんな春期講習会で誕生したユニーク発言集をお送りしたいと思います。

講習会は午前 10 時から午後 10 時まで、ほぼ授業になります。

それだけの長時間の授業が続くと、チョークを持つ右手の手首を痛めてしまうことが多々あります。今回も痛めてしまい、患部に湿布を貼りはがれてしまわないようにリストバンドをしていました。

こんな感じです。→

※我ながら毛深い…。

見苦しくてすみません (笑)。



すると、これを見た一部の生徒さんがこんな反応をしてきました。もはや大喜利状態です (笑)

お題「先生がリストバンドをして教室に現れた。何があった？」

生徒 A さんの回答

「先生、カッコつけているんですか？
左手にはしないんですか？」

非常にシンプルな回答ですね。右手にしかリストバンドをしていない点に触れているところも好感が持てますね。でも…
もうカッコつける年頃じゃないのですよ (笑)

生徒 B さんの回答

「先生、それは有り余る力を
封印しているんですか？」

いやいや、少年ジャンプではないのよ（笑）
授業はいつだって全力ですから！

生徒 C さんの回答

「先生、トレーニングしているんですか？」
それ何 kg あるんですか？」

だから、少年ジャンプではないのよ！（笑）
リストバンドをはずして、地面に落とすと
地面がボコッとへこむやつではありません！

生徒 D さんの回答

「先生、骨折したんですか？」

リストバンドで治療している人、
見たことありますか？
そんな超人じゃないですよ、私！
少年ジャンプから離れましょうよ！

生徒 E さんの回答

「先生、手首切れてしまったんですか？」
心の闇が深いですね。」

少年ジャンプから一気に離れすぎ！
残念（？）ですが、このリストバンドの下は
ただの**湿布**です（笑）

こんなところでしょうか。

「先生、どうしたんですか？

大丈夫ですか？」

と心配してくれる生徒さんが多数いたことを念のため報告しておきます。

当教室は、お笑い養成所ではありません(笑)

さあ、中学生のみなさん！

5月中旬～下旬に中間試験があります！

日程は現時点では未定ですが、

あと1か月後くらいかもしれません。

春期講習会のスタートダッシュの勢いのまま油断せず大勝利しましょう！

最後に今朝のウォーキングで見つけた菜の花です。



私が中学生当時、学校の国語の先生が

「野に咲く花を見て、

きれいだなって思えなかったら、

人はお終いだよ。」と、

おっしゃっていたことを今でも覚えています。

どんなに時が経っても生徒たちの記憶に残る

そんな授業をしていきたいと思います！

今日の BGM：東京事変「緑酒」

大内